
8 Pièces

210 m²

Réf. 84660269

1 395 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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Charmante Propriété d'environ 210 m² nichée au cœur de la nature sur

un vaste terrain de 2,2 hectares.La maison principale, répartie sur deux

niveaux,  propose  cinq  chambres,  un  séjour  lumineux,  une  cuisine

ouverte. De plain pied, u,e belle terrasse avec vue sur les vignes et les

collines.Egalement,  une  maison  indépendante  avec  deux  chambres

complètent  l'ensemble  habitable.Les  espaces  extérieurs  offrent  une

piscine,  un pool  house et  un terrain  de tennis.  Honoraires à  la  charge

du  vendeur  -  Montant  estimé  des  dépenses  annuelles  d'énergie  pour

un usage standard : 2288€ ~ 3096€

Charming property of about 210m² nestling in the heart of nature on 2.2 hectares

of land.The main house, on two levels, offers five bedrooms, a bright living room, a

fitted kitchen and a terrace with views over the vineyards and hills.A separate house

with two bedrooms completes the living space.Outside, there is a swimming pool,

pool house and tennis court. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des

dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 2288€ ~ 3096€
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